

## Rapport du dossier des évaluations - 2022

L'été dernier a été l'occasion de reprendre de façon un peu plus « normale » les évaluations. J'en profite pour remercier les évaluateurs, gérants et organisateurs de compétition qui ont collaboré et facilité l'organisation de ces évaluations.

Cinq évaluations de niveau 3 ont été complétées durant la saison estivale, soit 2 en lancers, 1 en sauts horizontaux, 1 commissaire et 1 arbitre de piste.

Deux évaluations pour des niveaux nationaux (4 et 5) ont aussi été complétées lors des Jeux du Canada.

Je rappelle qu'à la suite des nouvelles exigences du NOC, il n'y a plus qu'une seule évaluation requise pour l'obtention d'un niveau 3. Bien qu'il soit recommandé que l'examen théorique ait été complétée avant l'évaluation « pratique » pour vous assurer d'avoir une bonne maîtrise du sujet, le choix vous revient. N'hésitez pas à discuter de votre cheminement avec votre mentor.

Si vous avez l'intention de compléter une évaluation lors de la prochaine saison, vous êtes invités à m'en faire part le plus tôt possible afin de faciliter la planification et éviter les démarches de dernières minutes! 😊

Jean-François Audet  
Responsable du dossier des évaluations